



## Oullins, projet Connexions: la création artistique au service d'un projet de territoire

“À vos bancs, prêts, rêvez”: tel est l'intitulé cette année du projet Connexions, porté par la ville d'Oullins, dans le cadre du volet culture du Contrat urbain de cohésion sociale. Sélectionné via un appel à projet, François Cini, artiste plasticien, a imaginé avec les participants (enfants, adolescents, adultes, seniors) de créer des bancs publics inédits. Élément du paysage urbain, le banc est lié à l'attente, à la rencontre et à l'échange. La mixité sociale, la richesse intergénérationnelle et culturelle des groupes ont été à l'origine de propositions

originales et personnalisées telles que banc-détente, banc-mémoire, banc-musique, banc-contact, banc-gravé... Blog, exposition photographique, repas partagé, rencontres thématiques, ont nourri le projet de temps forts et d'échanges humains. L'opération a permis d'impliquer les habitants dans une démarche de création artistique tout en introduisant une certaine poésie dans le parc Chabrières, où se déroule la fête de l'iris, un événement culturel de la ville.

●●● Contact : Tatiana Raitif, responsable adjointe  
Direction des affaires culturelles, 04 72 39 73 13



Photo : Mathias Riçate

• Élèves d'école primaire, collégiens, lycéens et adultes se sont réunis autour de la création de bancs publics inédits. Ici, le "banc-contact".